

## INTISARI

Nama : Hana Debora Boru Haloho  
NIM : 201711024  
Judul : Gambaran Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Prestasi Akademik Pada Mahasiswa Tingkat I Prodi Diploma Tiga Keperawatan Di Stikes Panti Rapih Yogyakarta Tahun Ajaran 2019/2020  
Tanggal Ujian : 24 April 2020  
Pembimbing : Ag. Sri Oktri Hastuti, SKM., M.kep., Ph.D., NS.  
Jumlah Pustaka : 26 Pustaka (2010-2019)  
Jumlah Halaman : xiii, 53 halaman, tabel, gambar dan lampiran

Prestasi akademik adalah seluruh hasil yang telah dicapai (*achievement*) yang diperoleh melalui proses belajar akademik (*academic achievement*) maka menurut penulis istilah yang dapat disimpulkan bahwa seluruh hasil yang telah dicapai (*achievement*) atau diperoleh melalui proses belajar akademik (*academic achievement*) yang dapat dipakai sebagai ukuran untuk mengetahui sejauh mana para siswa menguasai bahan pelajaran yang diajarkan dan dipelajari. Penelitian ini merupakan penelitian Kuantitatif. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui Gambaran Faktor-faktor yang mempengaruhi Prestasi Akademik pada Mahasiswa Tingkat I Prodi Diploma Tiga Keperawatan di STIKes Panti Rapih Yogyakarta. Sampel Penelitian ini menggunakan *Total Sampling* yaitu sampel yang diambil adalah dari seluruh populasi dijadikan sampel. Pengambilan sampel berjumlah 50 orang dan dilakukan dalam satu hari di STIKes Panti Rapih Yogyakarta. Metod pengumpulan data menggunakan deskriptif kuantitatif sederhana. Instrumen pengumpulan data menggunakan Kuisisioner yang dibuat oleh peneliti. Analisis data menggunakan metode kuantitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Gambaran faktor-faktor yang mempengaruhi Prestasi Akademik pada mahasiswa tingkat I Prodi Diploma Tiga Keperawatan di STIKes Panti Rapih Yogyakarta didapatkan hasil 13 (26%) atau sebagian kecil responden saja yang tergolong dalam Kriteria tinggi sedangkan Faktor Ekstrinsik Mahasiswa Tingkat I Prodi Diploma Tiga Keperawatan yang mempengaruhi Prestasi Akademik pada Mahasiswa di STIKes Panti Rapih Sebanyak 40 (80%) atau Hampir seluruh responden yang termasuk dalam dalam kriteria Tinggi hal tersebut membuktikan bahwa faktor Ekstrinsik lebih banyak diterima dan berpengaruh dalam pencapaian prestasi akademik pada Mahasiswa tingkat I prodi Diploma Tiga Keperawatan di STIKes Panti Rapih Yogyakarta.

Kata Kunci : Prestasi Akademik, Faktor Intrinsik dan Faktor Ekstrinsik.